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Top 7 Sonstiges

Herr Dögnitz stellt an Herr Hagemann die Frage, wie der Sachstand zum Imbiss am 
Hafen ist. Herr Hagemann sagt, er habe mit dem Betreiber eines Foodtrucks telefo-
niert, der sich sehr gut vorstellen kann im Usedomer Hafen zu stehen. Ein Treffen 
stehe in Kürze aus. Herr Hagemann ist guter Dinge, dass ab Anfang Mai die Versor-
gung steht.

Frau Bellinger berichtet kurz, dass das Projekt Markttage im Seezentrum gescheitert 
ist aufgrund mangelnder Resonanz der Händler.


